

La K4 olímpica, formada por Saúl Craviotto, Carlos Arévalo, Marcus Cooper y Rodrigo Germade. RFEF

# Calle libre para Craviotto y Ouzande

#### **PIRAGÜISMO**

Las K-4 masculino y femenino refrendan sus plazas olímpicas para París en el selectivo de Verducido

#### E. ALONSO

GIJÓN. Saúl Craviotto es un hombre perseverante, que mantiene sus ideas fijas y que se muestra seguro de sus posibilidades. Presume de paciencia, inteligencia y aplo-mo. Es el director de orquesta de su embarcación y ayer, junto a sus inseparables compañeros Marcus Cooper, Carlos Arévalo y Rodrigo Germade, todos ellos subcampeones olímpicos en Tokio, confirmó su billete para los Juegos Olímpi-

cos de París después de imponerse en el selectivo disputado en el embalse de Pontillón de Castro, en Verducido (Pontevedra).

Los mejores atletas de larga distancia del mundo atraviesan los caminos de tierra de Kenia. Hay países que, a lo largo de la historia, han conformado sus triunfos deportivos en disciplinas concre-tas. Algo parecido le pasa a Espa-ña con el piragüismo. Tiene palistas extraordinarios. Pero, por ejemplo en K4, solo pueden ir cuatro. De hecho, el técnico Miguel García despejó ayer el interrogante de esta embarcación tanto en categoría masculina como femenina.

Son muchas horas acumuladas sobre el agua y en el gimnasio para arañar centésimas valiosas. De hecho, algo menos de un segundo separó a los campeones del mundo

del cuarteto formado por el asturia-no Pelayo Roza, Álex Graneri, Lá-

zaro López y Carlos García, que

apretaron a los subcampeones

XI SALÓN

olímpicos e incluso llegaron a soñar con superarlos. De esta mane-ra, Craviotto buscará así en París su sexta medalla olímpica, con la que aspira a desempatar con David

Por detrás, ya a una distancia notable, llegaron las otras dos em-barcaciones en liza: la del campeón olímpico Carlos Pérez, Perucho', junto a Juan Oriyes, Enrique Adán e Iván Fernández, y la del Club Natació Banyones, integrada por Blai Muñoz, Eudald Vilá, David Darné y Pol Busquets).

La otra buena noticia para el pi-ragüismo asturiano llevó el nombre de Sara Ouzande. Se encuentra en un estadio ideal, fluida y competitiva. Cualidades, en ocasiones, que, por mucho que se entrenan, no se consiguen. Y así lo demostró ayer en Verducido, don-de selló con su K4, integrada, ade-más de ella, por Carolina García, Estefanía Fernández y Teresa Portela (serán los séptimos Juegos para la gallega), su billete para París 2024. El cuarteto se impuso a Lucía Val, Bárbara Pardo, Nerea García y Carla Corral, que sufrieron para aguantar el ritmo.

#### MÁS DEPORTE

TENIS PLAYA

## Diego Schwartzman estará en La Ribera

E. A. El tenista argentino Diego Schwartzman, que llegó a ser número ocho del ránking ATP, será uno de los cabezas All, sera uno de los cauezas de serie principales en el XXXVII Torneo BDO Tenis Pla-ya Luanco, que se disputará del 16 al 19 de julio en la playa de La Ribera.

#### GOLF | MASTERS AUGUSTA

# Jon Rahm, favorito para la chaqueta verde

M. A. B. La edición número 88 del Masters de Augusta echa a andar con un español como gran protagonista: Jon Rahm. El golfista de Barrica ejerce de campeón defensor merced a su gran victoria del año anterior y todos los ojos están puestos en él.

GIJÓN 20/21 ABRIL





Miguel Ángel Gallo, en el momento de presentar su candidatura. E. C.

### Miguel Ángel Gallo continuará como presidente de la territorial asturiana

Miguel Ángel Gallo continuará un ciclo olímpico más al frente de la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias. El vigente presidente registró ayer su candidatura oficial en las oficinas de la territorial as-

turiana, sitas en el Centro del Tecnificación de Trasona, ava-lada por 54 de los 57 asambleístas, lo que imposibilitó cualquier otra alternativa al cargo.

Aunque es un mero trámite teniendo en cuenta el número de avales de Gallo, su ratificación como presidente deberá hacerse en la asamblea extraordinaria convocada para el día 23, en el que se someterá su candidatura a votación.